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新しい年度が始まります！ 

 

今年の春は、ずいぶん急いでやってきて、早々に桜を開花させ、

あっというまに花びらを散らしていきました。気が付くと、まわりの

花々が色とりどりに咲いています。春のエネルギーを感じる季節で

す。 

今日から令和５年度が始まりました。 

今年度は、新１年生を７９名迎え、４３５名の児童と共に始業式を行いました。 

新しい年度が始まる、というのはワクワクすることではありますが、それだけ緊張しているとも言えます。そ

れは、楽しみでもあり、不安でもあり、子どもたちにとっても複雑な心持ちのはずです。きっと張り切って今日

を迎えた子どもたち。新しい学年・学級に慣れながら、友だちや先生との心の距離を縮め、不安を楽しみに

変えていけたらいいな、と思います。それまでは、ご家庭での子どもたちの様子を見守っていただけるとあり

がたいです。また、担任等と共有すべきことは、どんなことでもお知らせください。 

今年度も、保護者のみなさまのご理解・ご協力をお願いすることがたくさんあるかと思います。 

よろしくお願いいたします。                                

    校長 香村 紀子 

 

令和５年度教職員の異動について 

新年度の春。さみしい別れと新たな出会いの時です。以下の通りご報告いたします。 

【忍ケ丘小学校を去った教職員】 

◇金関 裕志・・・枚方市立山之上小学校へ      

◇開田 早織・・・四條畷市立四條畷小学校へ 

◇寺西 今日子・・・四條畷市立岡部小学校へ        

◇本田 敦子・・・四條畷市立四條畷南小学校へ 

◇大山 朋加・・・四條畷市立四條畷南小学校へ 

◇中澤 千加子・・・四條畷市立岡部小学校へ 

◇阿部 千津代・・・退 職 
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【忍ケ丘小学校に着任した教職員】 

□吉田 稜  ・・・河内長野市立三日市小学校より 

□𠮷村 大和  ・・・新規採用 

□中山 順子・・・四條畷市立岡部小学校より 

□阪田 亜里沙・・・四條畷市立四條畷小学校より 

□松井 まり・・・四條畷市立四條畷中学校より 

□山口 幸子・・・新規採用 

学校だより 



  

 

〔校  長〕 香村 紀子    〔教  頭〕 美好 健太郎   〔首  席〕 中山 甫 

〔１年１組〕 周防 貴代子  〔１年２組〕 老原 辰徳  〔１年３組〕 大井 尚子       

〔２年１組〕 木下 恭美   〔２年２組〕 𠮷村 大和  〔２年３組〕 西出 友香 

〔３年１組〕 皿谷 萌々   〔３年２組〕 竹中 里佳 

〔４年１組〕 田中 美樹   〔４年２組〕 竹綱  智行 

〔５年１組〕 八木 慎太郎  〔５年２組〕 中山 順子 

〔６年１組〕 杉野 真則    〔６年２組〕 吉田 稜 

〔たんぽぽ学級〕 西田 麻以子  田中 亜由子  三木 洋子 

山下 林太朗  中嶋 海成  山下 林太朗 

〔学校支援員〕 金山  仁美   

〔介 助 員〕 芳澤  信緒美  福井 恵美  松井 まり 

〔学校校務員〕 山口 一義   出野 和代   

〔給食配膳員〕 黒木 邦子   山口 幸子 

通常学級１４学級、支援学級６学級、通級指導教室１教室、児童在籍数４３５名で 

スタートです。今年度もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

令和５年度の担任・担当について 

〔少人数指導〕 神保 智世    

〔音楽専科〕 田村 千春   

〔TM(学力向上)〕 小山 華苗 

〔ALT〕 ジョエル・クーパー 

〔通級指導教室〕 神野 麻美 

〔養護教諭〕 宮田 裕佳子  

〔事 務〕 栗原 優 

〔栄養教諭〕 藤本 千佳 

〔非常勤講師〕 今岡 敬子  

〔学習指導員〕 岡 鉄也 

４月６日(木) 入学式 

新しい１年生７９名を迎えて、入学式を行いました。とっても緊張した表情でしたが、とってもかわ

いい笑顔で、１日を過ごしていました。 

新しいことがいっぱいの春。早く忍ケ丘小学校になれて、楽しいこといっ 

ぱいの学校生活を送ってくれるといいな、と思います。  始業式の朝、約束ど 

おり、すてきな笑顔で「おはよう」と言ってくれた新１年生が頼もしいです。 

マスクの着用について 

令和５年４月１日以降のマスク着用について、学校においては着用を必要としない、となって

おります。給食配膳時以外マスク着用の必要はありません。しかし約３年間マスク着用に慣れて

きている子どもたちにとっては様々な思いがあると思います。今まさに成長期にある子どもたち

にはマスクを外すほうが好ましいとされてはいますが、少しずつ状況に慣れていくといいなと思

います。感染対策としては、①子どもたちに手洗いの励行を促す ②教室の換気をする の２点

を行ってまいります。着脱に関して、それぞれの思いや考え、健康上の理由等があることを、互い

に慮って、みんなが安心して学校生活が送ることができるよう、みんなで協力していきたいと思

います。よろしくお願いいたします。 


